

(automatischer, externer Defibrillator) zu dem Notfall fahren werden. Durch die örtliche Nähe können wir schon einige Minuten vor dem Rettungsdienst eintreffen und mit ersten, wichtigen Maßnahmen beginnen. Dass dieses sinnvoll ist hat sich kürzlich schon gezeigt, als unser AED bei einem Notfall eingesetzt worden ist. Die Alarmierung kam da noch über die Saving Life App, einer App für Ersthelfer.

Den Abend haben wir dann noch mit leckerem Essen und gemütlichen Zusammensein ausklingen lassen.

### Veranstaltungstipps

Das BürgerForumBoksee lädt ein zum:

### **Jazz-Frühschoppen unter dem Maibaum**

Mit den *Basement Blue Blowers* aus Kiel

Am Mittwoch, den 1. Mai 2024, ab 11:00 Uhr



Die Freiwillig Feuerwehr Boksee

feiert ihr **112-jähriges Jubiläum**

am 15. Juni 2024



9:30 Uhr Antreten der Wehren an der Grünen Scheune

10:00 Uhr Beginn des ca. 5 km Feuerwehrmarsches mit Spielen

12:00 Uhr Mittagessen

15:00 Uhr Kinderfest

19:30 Uhr Party mit DJ / Siegerehrung

Wir freuen uns auf euch!

Anmeldung bis zum 20. Mai 2024 bei Henning Plaug 01517-0250250

### Allgemeine Informationen

Aktuelle Termine und weitere Infos: [www.boksee.de](http://www.boksee.de)

Termine der Landfrauen auf [www.lfv-kirchbarkau.de](http://www.lfv-kirchbarkau.de).

E-Mail-Adressen:

Gemeinde allgemein:

[gemeinde@boksee.de](mailto:gemeinde@boksee.de)

Gemeinde Jugend:

[jugend@boksee.de](mailto:jugend@boksee.de)

Bokseer Bote:

[bote@boksee.de](mailto:bote@boksee.de)

Freiwillige Feuerwehr:

[feuerwehr@boksee.de](mailto:feuerwehr@boksee.de)

Kindergarten:

[vorstand@kindergartenboksee.de](mailto:vorstand@kindergartenboksee.de)



# Bokseer Bote

Informationen rund um die Gemeinde Boksee

Ausgabe Nr. 34

20. April 2024

Herausgeber: Gemeinde Boksee

Mittwoch, den 1. Mai 2024	11:00 Uhr <b>Frühschoppen und Maibaum aufstellen</b> weitere Infos auf Seite 4
Samstag, den 15. Juni 2024	<b>112-jähriges Jubiläum der Freiwilligen Feuerwehr Boksee</b> u.a. 15:00 Uhr <b>Kinderfest</b> weitere Infos auf Seite 4
Montag, den 1. Juli 2024	19:30 Uhr Strategieausschuss (im DGH)
Montag, den 8. Juli 2024	19:30 Uhr Projektausschuss (im DGH)
Montag, den 15. Juli 2024	19:30 Uhr Sitzung des Gemeinderates (im DGH)

### Die Gemeinde informiert

Herzlichen Dank an die Jagdpächter der Gemeinde Boksee für die Geldspende an den Kindergarten! Passend zum Eekholt-Ausflug konnte noch ein Geburtstagsgutschein im Markttreff eingelöst werden.

Herzlichen Dank an die Spender.

## Was war los in der Gemeinde

Mitte/Ende November eines jeden Jahres findet **Preis-66** statt, so auch 2023. Und wie jedes Jahr hatten alle Teilnehmer viel Spaß. Zum Abschluss gab es für die Besten (bzw. Glücklichen 😊) schöne Preise.

Am Samstag vor dem 1. Advent wurde vor dem Dorfgemeinschaftshaus der **Weihnachtsbaum geschmückt**. Selbstgebackene Kekse und Kuchen, frische Waffeln und warme Getränke sorgten dafür, dass auch bei kaltem Winterwetter viele kleine und große Bokseer einen wunderschönen Nachmittag hatten.

Der **Gemeinde-Nikolaus** kam dann am 6. Dezember ins Gemeindehaus. Alle Kinder bekamen ein kleines Geschenk vom Nikolaus, worüber sich bestimmt auch die Eltern und Großeltern gefreut haben.

Wie jedes Jahr wurde auch 2024 am letzten Freitag im Januar **Skat gekloppt und gekniffelt**. Aus wohl informierten Kreisen war zu erfahren, dass alle Teilnehmer viel Spaß am Spielen hatten und einen schönen Abend erlebten.

**Boßeln** am 25. Februar, das waren in diesem Jahr: 3 Bollerwagen, 6 Mannschaften, 3 Boßelkugeln, 23 Teilnehmer (Boßelanten), 3 Bollerwagen-Chefs (Boßelbosse), 3812 m Wegstrecke und sehr viele tolle Würfe (erstaunlich, wie weit so eine Kugel manchmal rollt...)! Anschließend wurde im Dorfgemeinschaftshaus bei Rübenmus mit Kochwurst, Kuchen und kalten und heißen Getränken über die tollen Würfe diskutiert und geklönt. Ein gelungener Tag!

**Saubere Gemeinde:** Viele kleine und große Bokseer trafen sich am 9. März am Dorfgemeinschaftshaus, um die Gemeinde vom Müll zu säubern. Mehrere Gruppen machten sich auf, um alle Teile des Dorfes von dem zu befreien, was dumme und unsoziale Menschen einfach so in die Umwelt werfen. Im Dorfgemeinschaftshaus gab es hinterher für alle Beteiligten eine Stärkung und für die Kleinen eine Naschütüte. Vielen Dank an alle Helfer!

Da war ordentlich was los beim **Osterfeuer des MC Sun Fellow** am Oster-Samstag! Toll, dass ihr das macht, liebe Sun-Fellows! Viele Gäste, darunter auch sehr viele Bokseer, hatten Spaß: die Kleinen beim Stockbrot-Grillen über dem Lagerfeuer, die Großen beim Klönschnack.

## Freiwillige Feuerwehr Boksee

Zum Jahreswechsel durften sich die Kameradinnen und Kameraden der Feuerwehr nicht nur über eine neue Tragkraftspritze (TS) freuen.

Ein neues, wesentliches leiseres, leistungsstärkeres und bedienungsfreundlicheres Modell ersetzt nun die 25 Jahre alte TS.

Zudem konnten wir dank der großzügigen Spende des Motorrad Clubs Sun Fellows einen neuen Akku-Lichtmast erwerben. Dieser LED-Scheinwerfer ergänzt den festen Lichtmast vom Fahrzeug und unseren Halogen-Lichtmast perfekt, da er sehr schnell aufgebaut ist und wir nun bei Übungen und Einsätzen

in der Nacht oder während der dunklen Jahreszeit unseren Arbeitsbereich effektiv ausleuchten können.

Zudem lässt sich bei diesem Lichtmast die Helligkeit und die Ausleuchtrichtung vielfach verstellen.

Herzlichen Dank dafür.

## **Bericht der Feuerwehr**

Am 23. Februar fand die Jahreshauptversammlung unserer Feuerwehr statt. Zunächst blickten wir auf das vergangene Jahr zurück, das für uns sehr reich an Einsätzen war. So beschäftigten uns 2023 nicht nur diverse umgestürzte Bäume, sondern unter anderem auch zwei Feuer bei uns im Dorf, bei denen wir zum Glück schnell vor Ort waren und Schlimmeres verhindern konnten. Weitaus länger beschäftigte uns ein Großfeuer in Honigsee, bei dem eine große Scheue nicht mehr zu retten war, aber ein Übergreifen des Feuers auf die Wohnhäuser verhindert werden konnte. Unsere Feuerwehr konnte den Rettungsdienst tatkräftig bei einem Reitunfall und einem schweren Verkehrsunfall auf der B 404 unterstützen und auch beim Austritt von Gas aus einem Auto war unsere Hilfe gefragt. Den letzten Einsatz des Jahres hatten wir Heiligabend, als ein Autounfall glücklicherweise glimpflich für alle Beteiligten ausging.

Ein großer Dank ging an Juliane und Ingo Mannow und Hendrik Siedenburg, die sich mit viel Engagement um die Kinderfeuerwehr bzw. um die Jugendfeuerwehr kümmern und ihre Jahresberichte vortrugen.

Es standen an dem Abend auch eine Reihe von Wahlen an. Wir freuen uns sehr, dass Henning Plaug für weitere sechs Jahre unsere Wehr führen wird und wir auf seinen Erfahrungsreichtum zurückgreifen können. Michael Schittig wird sich weiterhin verantwortungsvoll um unsere Finanzen kümmern und Hans Peter Groth bleibt uns bis zu seinem Übertritt in die Ehrenabteilung als erfahrener Gerätewart erhalten. Unterstützen als stellvertretender Gerätewart wird ihn jetzt Hannes Meier. Stellvertretender Gruppenführer ist Hannes Plaug, Atemschutzgerätewart ist Gerrit Böhe und mit die Kasse prüfen wird Dirk Bergert.

Geehrt für 10 Jahre in der Feuerwehr wurden Juliane Mannow und Thorben Bünning, sogar schon 20 Jahre dabei sind Frederike Brunke und Gerrit Böhe. Und auch Beförderungen gab es:

Patrick Kelling, Hannes Meier und Tom Siedenburg wurden zum Feuerwehrmann ernannt, Lukas Meß und Jan Schröder wurden zum Oberfeuerwehrmann ernannt und Nicole Siedenburg zur Hauptfeuerwehrfrau drei Sterne.

Auf der Versammlung haben wir dafür gestimmt, dass wir eine AED-Feuerwehr werden wollen. Das bedeutet, dass wir in Zukunft bei einer Reanimation im Dorf von der Leitstelle automatisch mit alarmiert werden und mit unserem AED

